

# Un poulailler sauvé in extremis à Saint-Alphonse-de-Granby

 [lavoixdelest.ca/actualites/justice-et-faits-divers/2025/12/30/un-poulailler-sauve-in-extremis-a-saint-alphonse-de-granby-OEOIJ46E2RA7LK6ZXKBFVBW5MQ](https://lavoixdelest.ca/actualites/justice-et-faits-divers/2025/12/30/un-poulailler-sauve-in-extremis-a-saint-alphonse-de-granby-OEOIJ46E2RA7LK6ZXKBFVBW5MQ)

Jean-Luc Lorry

December 30, 2025



Un poulailler situé à Saint-Alphonse-de-Granby a été partiellement détruit par les flammes. (Service incendie de Bromont)

**Un bâtiment agricole situé à Saint-Alphonse-de-Granby aurait pu être entièrement réduit en cendre sans une intervention rapide et efficace de plusieurs corps de pompiers.**

 1:08 Écouter la version audio

Le dimanche 28 décembre vers 18 h 10, le Service incendie de Bromont a reçu un appel pour un début d'incendie qui s'était déclaré au cœur du 2e étage d'un poulailler situé sur le rang Parent.

«Comme il s'agissait d'un secteur non borné, nous avons fait appel à nos collègues de Cowansville, Granby, Farnham, Dunham, Shefford et Ange-Gardien pour nos besoins en effectifs et pour le transport d'eau», indique Maxime Roy, directeur par intérim du Service incendie de la Ville de Bromont, en entrevue à *La Voix de l'Est*.

«Comme il s'agissait d'un poulailler de grande envergure - 25 000 volatiles - nous avons effectué un travail défensif. L'édifice est encore debout et les dommages ont pu être limités au centre de ce bâtiment agricole», ajoute M. Roy.

Bon nombre d'animaux ont ainsi pu être sauvés des flammes.



Cette intervention a nécessité l'implication de 45 pompiers provenant de divers services incendie. (Service incendie de Bromont)

Cette intervention qui a impliqué 45 pompiers a duré entre six et sept heures.

Les causes de cet incendie ne sont pas encore connues ni l'ampleur financier des dommages.

[Incendie](#)

[Saint-Alphonse-de-Granby](#)

[Justice et faits divers](#)



Vivement intéressé par le milieu des affaires, Jean-Luc Lorry s'est spécialisé dans la couverture de l'économie régionale de Saint-Hyacinthe pendant 15 ans. En 2021, il est embauché à La Voix de l'Est pour un mandat similaire qui regroupe les MRC de la Haute-Yamaska, Brome-Missisquoi, Rouville et d'Acton.



## Tous les commentaires

---

Démarrez la conversation

## Conversations actives

---

Voici une liste des articles les plus commentés des derniers 7 jours.

- [L'article en tendance intitulé "Aujourd'hui, j'ai 18 ans" avec 1 commentaire.](#)



[Aujourd'hui, j'ai 18 ans](#)

[1](#)

- [L'article en tendance intitulé "Draguer dans la cinquantaine, mode d'emploi" avec 1 commentaire.](#)



[Draguer dans la cinquantaine, mode d'emploi](#)

[1](#)